

Inés Sandoval no contesta a nuestros requerimientos

Se cierra una legislatura con muchos temas de participación sin resolver

Definitivamente, la participación ciudadana ha tenido un retroceso en esta legislatura: un Consejo de Participación cada dos meses da para poco en un barrio de la magnitud del Polígono, que la presidenta del Consejo solo dedique un día al mes a atender en su despacho y sin saber cuándo nos conduce a la inoperancia, y no se puede justificar diciendo que está a disposición del barrio.

Tal es la situación, que la asociación ha tenido que remitir por tercera vez una carta a la presidenta del Consejo de Participación, Inés Sandoval –las anteriores fueron el 13 de diciembre y el 5 de febrero–, recordándole temas pendientes y que quedarán abiertos o sin resolver ya que

el Consejo de Participación de marzo solo sirve para confirmar el acta del anterior, y no volverá a reunirse probablemente hasta el mes de septiembre.

Estos son los puntos que recordamos a Inés Sandoval:

Grupo de trabajo de Obras:
- Obras con cargo al Convenio Junta-Ayuntamiento para el 2019.

- Información del coste final de las obras realizadas a cargo del Convenio en 2018 e información sobre las mismas al no saber en qué estado se encuentran.

- Información sobre el repintado en los pasos de cebra; no sabemos si se han dado por finalizadas las obras.

- Información sobre las obras de accesibilidad que se están realizando en el barrio (botones

para invidentes en los pasos de peatones).

- Renombrar los parques del barrio por acuerdo unánime del Consejo.

- Construcción de la rampa de la calle Guadarrama.

Seguridad vial:

- Reunión con el Concejal de Tráfico y Seguridad Vial: seguimos esperando respuesta a varias propuestas

- Reunión con la Concejalía correspondiente sobre la movilidad y accesos al barrio por la construcción del nuevo hospital.

- Información de las obras a cargo del Edusi, esencialmente el carril bici que se sacará a licitación sin ninguna consulta

- Información sobre los trabajos para eliminar el amianto en camino de los depósitos.



La rampa sigue sin ejecutarse.

La asociación acoge alumnos en prácticas del instituto El Greco

La asociación firmó el curso pasado un acuerdo de colaboración con el IES El Greco para la realización de prácticas por parte de su alumnado en nuestra entidad. El día 4 de febrero comenzaron las prácticas del alumno Daniel Mancheño Rodríguez, vecino del barrio, que finalizarán el día 20 de junio de este curso.

Están enmarcadas dentro de la Formación Dual Profesional, una nueva modalidad dentro de la formación profesional. Combinan los procesos de enseñanza y aprendizaje en la empresa y en el centro de formación y se caracterizan por realizarse en régimen de alternancia entre el centro educativo y la empresa, con un número de horas o días de estancia de duración variable entre

el centro de trabajo y el centro educativo.

Concretamente, el curso que está realizando Daniel es Animación socio cultural y turística, dentro de la familia profesional Servicios a la Comunidad. Estas prácticas están tuteladas por la profesora y jefa de estudios adjunta del IES El Greco, Marta Candela Ballesteros. Desde aquí agradecerle que haya depositado su confianza en nuestra entidad.

Lo cierto es que, tanto su tutora como nosotros estamos muy ilusionados y esperanzados que este sea el comienzo de una fructífera colaboración en el tiempo.

Con esta nueva actividad y colaboración, esperamos que nuestra entidad pueda servir de ayuda al alumnado de nuestra ciudad, y acercar el trabajo co-



Gemma Ruiz, David Mancheño y Marta Candela.

munitario a la comunidad educativa de tal manera que pueda establecerse una red de conexión entre la escuela y la realidad social; contribuyendo a que la juventud conozca el entorno en el que vive.

Es importante que la juventud conozca el trabajo que se realiza en nuestra asociación y, sobre todo, que se sepa que al menos 50% de nuestra programación anual se orienta hacia la educación y la cultura, de una

forma directa o indirecta.

La juventud es el futuro de la sociedad, en general, y de nuestra asociación, en particular, por ello queremos, hoy más que nunca, que su presencia sea una realidad.

Esta experiencia será enriquecedora para ambas partes y aprenderemos mutuamente. Deseamos que nuestro nuevo compañero se sienta cómodo y contento. Nuestra entidad se siente afortunada de haber sido elegida por él, ya que es el alumnado quien elige la entidad donde realizar sus prácticas.

Queremos, por tanto, animar a la juventud del barrio a que participe con nosotras y nosotros en esa mejora del entorno en el que vivimos. Os esperamos, ahora tenemos mejores profesionales y herramientas.



Av. Río Boladiez, 34. Local 2 - Toledo - 45007
info@habitool.es / www.habitool.es
 T.: 925 092 764 / 693 752 526

¿VENDES O ALQUILAS?

AHORRA TIEMPO
 Atendemos las llamadas, las visitas, los email, etc.

AHORRA DINERO
 Asesoramos gestas en publicidad, propaganda, telefonía, combustible, etc.

VALORACIÓN GRATUITA
 A través de tasadores, testigos, internet, etc.

¿ERES COMERCIAL Y TIENES EXPERIENCIA?

Ven a trabajar con nosotros



INSTALADOR AUTORIZADO

FONTANERÍA - CALEFACCIÓN
 AIRE ACONDICIONADO - GAS - AEROTERMIA
 GEOTERMIA - BIOMASA
 ENERGÍA SOLAR - MAMPARAS DE BAÑO

SERVICIO TECNICO Y MANTENIMIENTO DE CALDERAS

Consulta nuestro PLAN RENOVE de Calderas

Estamos aquí, en el Polígono, calle Río Mesa, 1

RAÚL ROJO BRAOJOS
 ☎ 676 832 379

DAVID ROJO BRAOJOS
 ☎ 678 533 538

E-MAIL: HRBINSTALACIONES@HOTMAIL.COM